

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

5 de agosto de 1995



JEFES DE ESTADO EN ASUNCIÓN. Una agresiva estrategia para lograr una amplia integración con el Mercado Común del Sur desplegarán el Presidente Eduardo Frei y sus ministros de Relaciones Exteriores y de Economía en esta ciudad, con motivo de la cita cumbre de este pacto subregional. En la imagen, los presidentes

Fernando Henrique Cardoso, de Brasil; Gonzalo Sánchez de Lozada, de Bolivia; Julio María Sanguinetti, de Uruguay; Eduardo Frei, y Juan Carlos Wasmosy, de Paraguay, y las primeras damas boliviana, paraguaya y chilena, antes de un concierto ofrecido en el salón del Banco Central de Paraguay.

NORMALIZACIÓN DE LAZOS. El secretario de Estado norteamericano Warren Christopher llegó a Vietnam en la visita de más alto nivel de un funcionario estadounidense al país comunista desde el fin de la guerra, hace veinte años. Su viaje intenta inaugurar una nueva era en las relaciones entre Estados Unidos y Vietnam.

AL ESPACIO. El comandante en jefe de la FACH, general (a) Fernando Rojas Vender, confirmó que el primer satélite chileno Fasat-Alfa será puesto en órbita el 28 de agosto desde Rusia.

HACE 50 AÑOS

5 de agosto de 1975

TERRORISMO. Guerrilleros del Ejército Rojo japonés mantienen a 50 rehenes en el consulado estadounidense de Kuala Lumpur, Malasia. Exigen la liberación de siete camaradas.

PESO. Aunque comenzará a circular el 29 de septiembre, por un tiempo se mantendrán las monedas de escudos, para evitar problemas de "vuelto".

HACE 100 AÑOS

5 de agosto de 1925

TRUCO PUBLICITARIO. El eclipse de luna de ayer es una comprobación del vaticinio del próximo "fin del mundo". La población se entrega a los más extraños excesos.

PLEBISCITO. Evita al país las hondas perturbaciones que habría podido acarrear la convocatoria de una Asamblea Constituyente.